

# Von einer Spinne namens Martha und einem ungezogenem Opa -

## Oliver Steller zu Besuch

Am Mittwoch, den 15.03.2017, war Oliver Steller in der Wendelinus-Schule. Oliver Steller ist ein Gedichteerzähler und -sänger und war TOTAL lustig. Er begrüßte die ganze Schule mit einem fröhlichen Ton. Es war sehr, sehr TOLL. Bei einem Gedicht war es sehr witzig. Alle sangen voller Freude mit. Das Gedicht hieß: „Spinne Marta“. Alle sangen: „Wo ist meine Spinne und wer hat sie gesehen? Sie hat sechs lange Beine und sie ist so wunderschön, sehr wunderschön...“ Dann



kam ein Zungenbrecher. Die Kinder wollten den Zungenbrecher schneller und immer schneller hören, bis man es nicht mehr verstand. Es wurde auch noch ein Gedicht vortragen, das hieß: „Fisch fasch mit seinem weißen Asch“. Alle mussten sich totlachen. Die Aufführung von Oliver Steller dauerte von 10.00 Uhr - 11.30Uhr. Das beste Lied hieß : „Mein ungezogener Opa“. Seine Gitarre nannte er Frida. Man konnte sich eine CD bestellen. Oliver Steller hat einen TOP-Auftritt gemacht. Wir freuen uns, wenn Oliver Steller vielleicht noch einmal herkommt. Bis dann, Oliver Steller!

Text: Lilly, 3b  
Bild: Lotti, 3b

